

Deux Cubains vont animer la Ligue européenne des champions de basket-ball



A gauche, Javier Justiz, à droite, Jasiel Rivero. Collage: Prensa Latina

La Havane, 5 mai, (RHC)- Les Cubains Javier Justiz et Jasiel Rivero animent depuis ce mercredi la Finale 8 de la Ligue des Champions de basket-ball européen.

Le tournoi est disputé à Nizhny Novgorod, en Russie, jusqu'à dimanche prochain.

Casademont Zaragoza, le Club de Javier Justiz, va jouer son premier match des quarts de finale contre les locaux de Nizhny; tandis que Jasiel Rivero et l'équipe championne en titre, l'Hereda San Pablo Burgos, feront leurs débuts contre l'Hapoel Unet-Crédit Holon d'Israël.

Javier Justiz, 2 mètres 10, va essayer de redorer le blason dans son premier tournoi en Europe après des absences à cause de blessures.

En meilleure condition, l'attaquant Jasiel Rivero présente la deuxième meilleure performance offensive des titulaires du Burgos. Il affiche une moyenne de 13 buts par match et une efficacité de 75,4 et 57,5 aux deux points et aux lancers francs, respectivement.

A 27 ans, l'international cubain s'est déjà distingué par son inclusion dans le cinq idéal des huitièmes de finale grâce à une performance de 14,2 points, 8,4 rebonds, 1,4 passes décisives et une évaluation de 19 lors des six matchs de play offs.

Rivero et l'équipe d'Hereda commenceront la défense de leur couronne européenne contre Holon, près de neuf mois après avoir remporté le titre dans la version précédente à Athènes, en Grèce.

Le complexe omnisports Nagorny accueillera l'événement phare de la cinquième saison de la Ligue des champions de basket-ball sous le format «bulle», dans un contexte marqué par la pandémie de Covid-19.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256371-deux-cubains-vont-animer-la-ligue-europeenne-des-champions-de-basket-ball>



Radio Habana Cuba